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Dice diputado del PVEM que puede rechazar propuestas de Moreno Valle 
El coordinador de los diputados del PVEM, Elías Abaid Kuri, indicó que la reunión de la 
tarde con el gabinete estatal del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, no significa una 
dictadura para recibir línea, pues los legisladores tienen la facultad de rechazar los temas 
que no sirvan para el desarrollo de la entidad poblana. (e-consulta) 

  

 

 

Más de 50 empresas poblanas reportan aumento „irregular‟ de hasta 85% en 

consumo de luz 
El presidente de la Asociación Poblana de Empresarios de Medio Ambiente, Francisco 
Muñoz Pérez, informó que desde agosto del 2010 y hasta marzo de este año se tiene el 
reporte de al menos 50 empresas afiliadas al Consejo de Organismos Empresariales que 
han tenido incrementos significativos en el monto de energía eléctrica en sus facturas 
bimestrales. (Periódico Digital)  

  
 

 

Aparecen ambulantes en Central de Abastos 
De manera sorpresiva, a un costado del tianguis La Piedad Nacozari, que opera los fines 
de semana en la Central de Abastos, apareció un grupo de vendedores ambulantes que 
se instaló en plena vía pública. (Imagen Poblana) 

 
 

 

 
 

 

Rechaza AMLO Gobierno de coalición 

Tras una conferencia en el Woodrow Wilson Center, López Obrador dijo que no podría ir 
en coalición con PAN o PRI, pues eso sería una simulación. (Reforma) 

  

 

 

NO A COALICIONES, MUCHO MENOS CON PRI O PAN: AMLO 
El aspirante a la candidatura presidencial del PRD aseguró en el Centro Internacional 

Woodrow Wilson, en Washington, que Estados Unidos debe reorientar su ayuda oficial a 
México. (El Universal) 

  

 

 

“Hoy todos van coaligados”, dice Ebrard a críticos de coaliciones 
El jefe de Gobierno del DF argumentó que su gobierno fue impulsado por el PRD-PT-

Convergencia: "el GDF así surgió, no es monopartidista". (Milenio)  

  

 

 

Rechaza AMLO gobierno de coalición; lo necesario es un cambio de régimen 

No podemos permitir un engaño a través de disfraces que representen, en el fondo, lo 
mismo, advirtió. (La Jornada) 

  

 

 

Exige PAN “todo el peso de la ley” contra ex alcalde de Monterrey 
El Partido Acción Nacional informó que reiniciará un nuevo proceso de expulsión contra 
Madero Quiroga y respaldó la aplicación de la justicia que ejercen las autoridades 
federales contra el ex edil panista, por presuntamente haber incurrido en delitos 

federales. (Crónica) 

  

 

 

Se fuga del Reclusorio Oriente un reo sentenciado a 125 años por robo y 
homicidio 
Desde el viernes no aparece; el grupo de rescate „Topos‟, con ayuda de dos perros, lo 
busca en las alcantarillas del penal. (Excélsior) 

 

 

TITULARES DIGITALES 

TITULARES NACIONALES 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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LA QUINTA COLUMNA 

 Ley Orgánica podría concretarse en próximos días: Von Roerich 
El diputado local por el PAN y presidente de la Comisión de Gobernación del Congreso, Juan Carlos Espina Von 
Roerich reveló que la reforma a la Ley Orgánica del Poder Legislativo podría concretarse en los próximos días, 

pues su análisis lleva un avance considerable. De acuerdo al diputado albiazul, ya se han logrado importantes 
consensos en temas clave como la transformación de la Gran Comisión, desde su cambio de nombre, hasta la 
manera en la que está integrada y su forma de trabajo. (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal01_11102011.php 

 

 
 

SINTESIS 

 Defiende Aréchiga vida interna sindical 
El presidente de la gran Comisión del Congreso del estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, se mostró en 
desacuerdo de incluir a los sindicatos como sujetos obligados a rendir cuentas en la nueva ley de transparencia.  
Con miras a iniciar el tercer periodo ordinario de sesiones, en la que abordarán el tema, el diputado local por el 
Partido Nueva Alianza, defendió la vida interna sindical, pues éstas se manejan con recursos privados, y no 
reciben recursos públicos como otras organizaciones.  Guillermo Aréchiga indicó que están abiertos a la discusión 

de todos los proyectos que se reciban por parte de los diputados locales; en este caso, sólo el PRI envió su 

propuesta de reforma de transparencia y acceso a la información pública. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114180/Defiende-Arechiga-vida-interna-sindical 
 
SINTESIS 

 Niegan amparo a Vector 
La casa de bolsa Vector, ligada al ex secretario de Finanzas, Gerardo Pérez Salazar, perdió un amparo federal que 
promovió hace dos años para evitar que las autoridades estatales investiguen si esta empresa recibió y administró 
dinero de ahorradores del Grupo Bienestar Social La Paz. En entrevista, Rafael Ramírez Hernández, representante 
de los defraudados de esta caja ahorradora, dijo que la resolución del amparo 1538/2009, de facto, confirma que 

sí hubo anomalías en Vector, cuyo director general era el entonces funcionario estatal y en la cual labora aún su 
esposa, Margarita Rojas Palacios.“La casa de bolsa se amparó contra actos de autoridad, porque nosotros  
presentamos denuncias, en su momento, en contra de Vector porque en los últimos depósitos se acreditó que 
ellos lo habían recibido y ellos lo negaron”, declaró. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114185/Niegan-amparo-a-Vector 

 
SINTESIS 

 Piden COE vigilar objetivo social de empresas 
El estado debe de vigilar el objetivo social de las empresas cuando se registran para evitar fraudes como los que 
se registraron a través de seudo inmobiliarias, consideraron el Consejo de Organismos Empresariales (COE) y la 

Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI). La autoridad hacendaria debe de estar pendiente de 
este tipo de empresas con una supervisión permanente para evitar “hacer de las suyas”, argumentó el 
vicepresidente del Consejo de Organismos Empresariales, Hugo Sánchez Ramírez. Asimismo, se pronunció por un 
registro único de inmuebles que incluya tanto vivienda como locales comerciales y otros inmuebles y edificios 
para frenar los dobles registros en el Registro Público de la Propiedad y el Comercio, donde se generan a través 
de procesos judiciales dobles partidas en perjuicio de los compradores de buena fe. (Irene Díaz)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114187/Piden-COE-vigilar-objetivo-social-de-empresas 
 
 

SOBRESALIENTES 

http://www.quintacolumna.com.mx/
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal01_11102011.php
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114180/Defiende-Arechiga-vida-interna-sindical
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114185/Niegan-amparo-a-Vector
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114187/Piden-COE-vigilar-objetivo-social-de-empresas
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SINTESIS 

 Diálogo antes que requisa conflicto en Ayuntamiento 
El vicepresidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Hugo Sánchez Ramírez, advirtió que debe 
negociar el Ayuntamiento de Puebla con su sindicato para evitar males mayores a los ciudadanos ante una 
eventual huelga. Ante la posibilidad de que se requise una huelga por parte de los trabajadores municipales, 
señaló que “los políticos  tienen que negociar las demandas de la contraparte y esta no es la excepción, aunque 

obviamente hay cosas que no se pueden negociar”. Refirió que debe evaluarse las demandas  licitas o no licitas 
del sindicato, ante la pretensión de que se pague por empleados de confianza cuotas sindicales y reinstalación de 
trabajadores cesados, entre otras demandas. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114190/Dialogo-antes-que-requisa-conflicto-en 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 No aceptaremos las cuotas individuales en la reforma a la Ley del ISSSTEP: Salas 
El secretario general del SNTE sección 51, Cirilo Salas Hernández, dijo que no aceptará negociar cuotas 
individuales como los afores, así como la disminución de otras prestaciones con el gobierno como parte de la 

reforma de la Ley del ISSSTEP. Esto ante la advertencia de que en los próximos tres años el organismo caerá en 
crisis y  no tendrá recursos para pagar a jubilados.  El líder sindical dijo que defenderá el pago de los 90 días de 
salario para el aguinaldo; asimismo exige al gobierno que le inyecte recursos al instituto para evitar la crisis.. 
(Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/11/puebla/puebla.php 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Vector sí recibió recursos de Bienestar Social La Paz: Rafael Ramírez 

La casa de bolsa Vector que dirigía la esposa del ex secretario de Finanzas, Gerardo Pérez Salazar, sí recibía 

recursos del Grupo Bienestar Social La Paz que defraudó a miles de ahorradores en el estado, de acuerdo con una 
resolución del Juez Primero de Distrito. El representante de los afectados, Rafael Ramírez Hernández, explicó que 
la casa de bolsa se amparó en 2009 ante las denuncias que presentaron los defraudados, quienes los acusaron de 
recibir depósitos del dinero de los ahorradores que captaba el Grupo Bienestar Social La Paz. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/11/puebla/puebla.php 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Disminuye el flujo migratorio en un 15 por ciento de mexicanos a Canadá 
A raíz de la crisis de 2009 y la imposición de la visa obligatoria para viajar a Canadá, la movilización migratoria de 

mexicanos a dicho país ha bajado en un 15 por ciento. Lo anterior fue revelado por la doctora Mariamne 
Marchand, coordinadora del programa de estudios canadienses de la UDLAP. En rueda de prensa, la académica 
precisó que actualmente hay unos 30 mil mexicanos radicados en Canadá, no obstante dijo se desconoce el 
número de poblanos.  (Martín Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/11/puebla/puebla.php 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

Exigen castigo a allanadores del hogar de Cruz Kauffman 
Integrantes de la Brigada Carmen Serdán de la Casa del Movimiento La Reforma están haciendo una recolección 
de firmas para enviar una carta al gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, a fin de que se investigue, y 

en su caso se castigue, a los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad Estatal que la noche del 
pasado miércoles 21 de septiembre irrumpieron en la casa de la maestra Ana Cruz Kauffman Pérez y también en 
el domicilio de su hijo José Alberto Joaquín Kauffman. Los activistas aseguran que la actuación de las autoridades 
estuvo al margen de la ley y la compararon con el allanamiento de la morada del poeta Efraín Bartolomé sucedida 
el 11 de agosto de 2011. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/11/puebla/puebla.php 

 
 
 

 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114190/Dialogo-antes-que-requisa-conflicto-en
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/11/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/11/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/11/puebla/puebla.php
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E-CONSULTA 

 Recibe el rector de la BUAP el premio Iberoamericano ASICOM-Oviedo 2011 
El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, y la esposa del 
presidente de México, Margarita Zavala de Calderón, recibieron el Premio Iberoamericano Asociación 
Iberoamericana de la Comunicación (ASICOM)-Universidad de Oviedo 2011 en ceremonia realizada en España. 

Durante el acto protocolario, también fueron reconocidos Rodrigo Rato y Figaredo, presidente de Bankia y ex-
director del Fondo Monetario Internacional; Jeffrey Davidow, presidente del Instituto de las Américas, asesor para 
América Latina del presidente Barack Obam y ex-embajador de Estados Unidos en México; y Baron Daniel 

Brennan QC, miembro vitalicio de la Cámara de Lords y socio-fundador de Matrix Chamber del Reino Unido. 
(Jesús Lemus) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19028:recibe-el-rector-de-la-buap-el-
premio-iberoamericano-asicom-oviedo-2011&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Aréchiga, contra transparentar por ley los ingresos de sindicatos 

Los sindicatos reciben recursos privados y no públicos como otras instituciones, dijo el diputado local de Nueva 
Alianza, Guillermo Aréchiga Santamaría, quien demostró su inconformidad para que estas asociaciones sean parte 
de los sujetos obligados en la ley de Transparencia que se discutirá en el tercer periodo de sesiones del Congreso. 
El también presidente de la Gran Comisión del Poder Legislativo e integrante del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación (SNTE), consideró que antes de incluir a los sindicatos como sujetos obligados, 
primero se debe pensar en la opinión de aquellos personajes que están al frente de los gremios. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19027:ar%C3%A9chiga-contra-

transparentar-por-ley-los-ingresos-de-sindicatos&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Con nuevo amparo, vendedoras de flores mantienen venta en Analco 

Aunque la Secretaría de Gobernación Municipal realizó un operativo para retirar del arroyo vehicular a las 
comerciantes de flores en la plazuela de Analco, éstas continúan instalándose en los perímetros restringidos por 
las autoridades capitalinas. Pablo Montiel Solana, titular de Segob municipal, señaló que las vendedoras de flores 
y naturaleza muerta Teresa y Lourdes García Flores cuentan con otro amparo federal, por lo cual la Comuna 
deberá esperar el dictamen de las autoridades para saber si las retira nuevamente o las deja colocarse en el 
arroyo vehicular. (Jesús Lemus)  

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19026:con-nuevo-amparo-vendedoras-
de-flores-mantienen-venta-en-analco&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Puebla, primer lugar en extraviados y segundo en fallecidos no identificados 

El estado de Puebla ocupa el primer a nivel nacional en personas extraviadas y ausentes. Y también el segundo 
lugar en personas muertas en la vía pública sin haber sido identificadas, de acuerdo con datos de la Comisión 
Nacional de los Derechos Humanos (CNDH). De 2006 a la fecha, la CNDH ha tenido conocimiento de 5 mil 397 
personas reportadas como "extraviadas o ausentes" en todo el país, de las cuales mil 107 desaparecieron en el 
territorio poblano. Y hasta abril de 2011, ya tenía el reporte de ocho mil 898 personas fallecidas en la vía pública 

sin haber sido identificadas, y de ellas mil 63 eran poblanas. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14572:mostr%C3%B3-mar%C3%ADn-
madurez-al-declinar-sus-aspiraciones-al-senado-asegura-lastiri&Itemid=332 
 
 

 
 
 
 

 

http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19028:recibe-el-rector-de-la-buap-el-premio-iberoamericano-asicom-oviedo-2011&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19028:recibe-el-rector-de-la-buap-el-premio-iberoamericano-asicom-oviedo-2011&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19027:ar%C3%A9chiga-contra-transparentar-por-ley-los-ingresos-de-sindicatos&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19027:ar%C3%A9chiga-contra-transparentar-por-ley-los-ingresos-de-sindicatos&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19026:con-nuevo-amparo-vendedoras-de-flores-mantienen-venta-en-analco&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19026:con-nuevo-amparo-vendedoras-de-flores-mantienen-venta-en-analco&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14572:mostr%C3%B3-mar%C3%ADn-madurez-al-declinar-sus-aspiraciones-al-senado-asegura-lastiri&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14572:mostr%C3%B3-mar%C3%ADn-madurez-al-declinar-sus-aspiraciones-al-senado-asegura-lastiri&Itemid=332
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PERIODICO DIGITAL 

 Diputado alerta sobre presencia del crimen organizado en la Mixteca 

El crimen organizado poco a poco comienza a instalarse en la mixteca poblana, reveló el diputado plurinominal del 
Partido Nueva Alianza (Panal), Enrique Nacer Hernández. En entrevista, Nacer Hernández señaló que este es un 
tema preocupante para los habitantes de esa región del Estado, por lo anterior, informó que lo pondrá sobre la 
mesa en el encuentro que sostendrán los legisladores este martes con los integrantes del gabinete estatal. “En 
esa zona hay delincuencia organizada, gente que Ardelio conoce perfectamente bien y seguramente está ahí 
atento de saber cómo resolver estos problemas, sí hay”, enfatizó. (Julio Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142168:diputado-alerta-sobre-

presencia-del-crimen-organizado-en-la-mixteca&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Profesionales Inmobiliarios urgen Ley Inmobiliaria para evitar fraudes como el de Sitma 
Ante la falta de acuerdo y “estancamiento” que en Puebla se ha presentado para la aprobación de la Ley 

Inmobiliaria, presentada hace más de un año en el Congreso, los empresarios del ramo, aglutinados en la 
Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios, han tenido que recurrir a legisladores federales como el priista 
Carlos Ramírez para impulsar su creación, así lo informó la presidenta del organismo Blanca Malibrán Lacorte. La 
especialista destacó que actualmente 7 de cada 10 empresas inmobiliarias son informales y no cuentan con el 
personal, medianamente capacitado para desarrollar las tareas que el sector requiere. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142165:profesionales-
inmobiliarios-urgen-ley-inmobiliaria-para-evitar-fraudes-como-el-de-sitma&Itemid=534 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Busca el PRD derogar el Impuesto a los Depósitos en Efectivo (IDE) 
Por considerar que es un gravamen inoperante, que no cumple con sus objetivos de disminuir la evasión fiscal de la 
informalidad, el Grupo Parlamentario del PRD en el Senado de la República propuso formalmente la derogación del 
Impuesto a los Depósitos en Efectivo (IDE), para el ejercicio 2012. Este impuesto, que nació en 2008 por iniciativa 
del habitante de Los Pinos, Felipe de Jesús Calderón, y que se calcula aplicando la tasa de tres por ciento al 
excedente de los depósitos en efectivo en instituciones financieras que superen los 15 mil pesos mensuales, es 

“lesivo, inequitativo e incierto”, de acuerdo con la iniciativa perredista.. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142162:busca-el-prd-derogar-el-
impuesto-a-los-dep%C3%B3sitos-en-efectivo-ide&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Autoridades deben poner orden a como dé lugar contra trabajadores del Ayuntamiento: COE 

De continuar la postura intransigente del sindicato de trabajadores del Ayuntamiento, encabezado por su líder 
Israel Pacheco, las autoridades municipales deben considerar poner orden a como dé lugar, aseguró el 

vicepresidente del Consejo de Organismos Empresariales, Hugo Sánchez y Ramírez. El empresario destacó que el 
diálogo es la principal herramienta para encontrar soluciones, sin embargo cuando este no da Frutos y se lesiona a 
los ciudadanos, entonces las autoridades deben pensar en otro tipo de medidas. "Tenemos como ejemplo lo que ha 
pasado en los aeropuertos o en algunos otros puntos donde la atención se suspende, yo no sé si sea la solución 

ideal, pero requisar puede ser una opción" (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142157:autoridades-deben-poner-
orden-a-como-d%C3%A9-lugar-contra-trabajadores-del-ayuntamiento-coe&Itemid=534 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142168:diputado-alerta-sobre-presencia-del-crimen-organizado-en-la-mixteca&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142168:diputado-alerta-sobre-presencia-del-crimen-organizado-en-la-mixteca&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142165:profesionales-inmobiliarios-urgen-ley-inmobiliaria-para-evitar-fraudes-como-el-de-sitma&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142165:profesionales-inmobiliarios-urgen-ley-inmobiliaria-para-evitar-fraudes-como-el-de-sitma&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142162:busca-el-prd-derogar-el-impuesto-a-los-dep%C3%B3sitos-en-efectivo-ide&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142162:busca-el-prd-derogar-el-impuesto-a-los-dep%C3%B3sitos-en-efectivo-ide&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142157:autoridades-deben-poner-orden-a-como-d%C3%A9-lugar-contra-trabajadores-del-ayuntamiento-coe&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142157:autoridades-deben-poner-orden-a-como-d%C3%A9-lugar-contra-trabajadores-del-ayuntamiento-coe&Itemid=534
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IMAGEN POBLANA  

 SNTE 51 en contra de cuentas individuales de ahorro 
El secretario general del SNTE 51, Cirilo Salas Hernández, advirtió que el magisterio está en contra de que los diputados locales aprueben una reforma a la Ley del 
ISSSTEP que incluya la implementación de cuentas individuales, en lugar del fondo que hay actualmente para financiar las pensiones y jubilaciones. En entrevista 
tras la presentación del Congreso Educativo “El Maestro del Siglo XXI” por parte de la SEP, Salas Hernández aseguró que los maestros están conscientes del 

problema que enfrenta el sistema de pensiones y jubilaciones del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del 
Estado de Puebla (ISSSTEP). (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115763&articulo=SNTE%2051%20en%20contra%20de%20cuentas%20individuales%20de%20ahorro%3C/B%3E 
 
IMAGEN POBLANA  

 Ex presidente de Canacope niega desfalcos 
El ex presidente de la Cámara de Comercio en Pequeño (Canacope), Francisco Monterrosas Sosa, adelantó que la 
actual administración del organismo hace una auditoría para aclarar el manejo de 24.7 millones de pesos que el 
“gobierno” de Marín les entregó. Tras ser acusado de fraude en perjuicio de este organismo empresarial, 

Monterrosas Sosa detalló que por confidencialidad no puede revelar la etapa en la que va el proceso de auditoria. 
(Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
IMAGEN POBLANA  

 RMV y gabinete presentan iniciativas a diputados 
El presidente de la Gran Comisión Guillermo Aréchiga Santamaría informó que a las 14:00 horas los diputados de la 
LVII Legislatura se reunirán con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y todo su gabinete, pues les va a 
presentar sus propuestas e iniciativas para el Tercer Periodo de Sesiones que iniciará en breve. Señaló que al medio 
día sostuvo una reunión con funcionarios estatales en Casa Aguayo para detallar algunas cosas para ese encuentro, 

que sin duda marcará temas importantes en la agenda legislativa del Congreso del Estado, los propios secretarios 
mencionarán cuáles son sus prioridades. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Exhorta PRI a Ardelio Vargas no cometer abuso de autoridad 

El coordinador de los diputados locales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), José Luis Márquez Martínez, 
lanzó un llamado al titular de la Secretaría de Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas Fosado, a preservar el 
Estado de Derecho apegado a la ley y no a través de represiones. sto, luego de que el día de ayer representantes 
de 35 organizaciones no gubernamentales acudieron al Congreso del Estado para exigirle a los diputados locales y 
al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, que vigile el actuar del encargado de la seguridad, pues 

denunciaron que es el máximo represor de Puebla.(Elvia Cruz)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=39497 
 
 
 
 

 
 
 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115763&articulo=SNTE%2051%20en%20contra%20de%20cuentas%20individuales%20de%20ahorro%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39497
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39497
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RETO DIARIO 

 SNTE 51 en contra de individualizar fondo del ISSSTEP 
Al anunciar que este jueves inician las reuniones de cabildeo en el Congreso estatal para diseñar la reforma a la Ley 

del Instituto de Seguridad Social al Servicio de los Trabajadores del Estado de Puebla (ISSSTEP), el líder de la 
sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE 51), Cirilo Salas Hernández, se pronunció 
por la iniciativa que pretende individualizar las cuentas del fondo de pensiones y jubilaciones. A demás, aseguró 
que hay la voluntad del magisterio ante un incremento de las cuotas al ISSSTEP, siempre y cuando se realice una 
auditoría sobre el manejo que la pasada administración estatal hizo de los recursos de dichas cuotas, del que se 
sospecha, fue utilizado para la construcción de infraestructura hospitalaria, en vez de fortalecer el fondo de 

pensionados.(Arturo Cravioto) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SNTE-51-en-contra-de-individualizar-fondo-del-
ISSSTEP&id=23191 
 
RETO DIARIO 

 Registran 50 empresas cobros excesivos de luz y agua 
Un total de 50 empresas vinculadas a restaurantes, comercios e industrias han reportado cobros excesivos en sus 
recibos del SOAPAP y Comisión Federal de Electricidad hasta del mil por ciento. Las quejas se han concentrado 
entre el periodo de septiembre 2010 a marzo 2011, informó Francisco Muñoz, presidente de la Asociación Poblana 
del Medio Ambiente, al anunciar un centro de gestión empresarial. “En algunas empresas se ha registrado cobros 

de cuatro mil a 50 mil en un solo bimestre y los resultados de impacto ambiental se entregan hasta entre 60 o 90 
días”, afirmó. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Registran-50-empresas-cobros-excesivos-de-
luz-y-agua-&id=23189 

 
RETO DIARIO 

 La reunión con el gabinete y diputados, no es para dictar línea 
Los diputados Jesús Morales Flores y Elías Abaid Kuri, del PRI y Verde respectivamente, rechazaron tajantemente 
que la reunión que sostendrán los legisladores con el gabinete estatal sea para recibir línea. Morales Flores 

consideró que estas reuniones son positivas e innovadoras, ya que además es positiva para el Estado y conocer de 
primera mano tanto funcionarios estatales como diputados, las acciones que se desarrollan a favor de Puebla. “Esta 
reunión hay que verla en forma muy positiva, como un avance en la fortaleza de las instituciones, como un avance 
en la comunicación que debe darse entre los poderes, no hay ninguna línea”. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Atlixco-preparara-el-chile-en-nogada-mas-
grande-del-mundo&id=21623 
 

RETO DIARIO 

 Catastrófico sería paro de labores municipal: COE 
El Consejo de Organismos Empresariales (COE) advirtió que sería catastrófico un paro de labores en el 

Ayuntamiento de Puebla por culpa del sindicato liderado por Israel Pacheco. A pesar de las amenazas del dirigente 
sindical de frenar las actividades del municipio, señaló que el presidente municipal, Eduardo Rivera tiene la 
capacidad política de negociar con los trabajadores el listado de sus demandas. La asignación de 188 plazas, 
respeto a la libre asociación y de expresión a inconformidades laborales y reinstalación de trabajadores cesados por 
el conflicto del vivero Colón forman parte de sus exigencias. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Catastrofico-seria-paro-de-labores-municipal:-

COE&id=23187 
 
 
 
 
 
 

 

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SNTE-51-en-contra-de-individualizar-fondo-del-ISSSTEP&id=23191
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Registran-50-empresas-cobros-excesivos-de-luz-y-agua-&id=23189
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Registran-50-empresas-cobros-excesivos-de-luz-y-agua-&id=23189
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Atlixco-preparara-el-chile-en-nogada-mas-grande-del-mundo&id=21623
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Atlixco-preparara-el-chile-en-nogada-mas-grande-del-mundo&id=21623
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Catastrofico-seria-paro-de-labores-municipal:-COE&id=23187
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Catastrofico-seria-paro-de-labores-municipal:-COE&id=23187
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RETO DIARIO 

 Congelan diputados ley inmobiliaria pese a proliferar ''coyotes'' 
A más de un año de discutida la ley inmobiliaria en Puebla, los diputados locales han enviado el documento a la 

congeladora jurídica pese a que 7 de cada diez empresas son informales, denunció Blanca Malibrán Lacorte, 
presidenta de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios. Mientras Tabasco, Sonora, Chihuahua, Sinaloa 
aprobaron sus leyes locales, el estado de Puebla podría repetir fraudes similares a Sitma e Invergroup dado que no 
existen estrictas regulaciones ni federales ni locales, señaló. Hugo Sánchez, vicepresidente del Consejo de 
Organismos Empresariales, afirmó que además de la profesionalización del gremio, Puebla necesita avanzar en la 

modernización del Registro Público de la Propiedad y de la Vivienda (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Congelan-diputados-ley-inmobiliaria-pese-a-

proliferar-''coyotes''&id=23186 
 
 
 
 
 
 

 
ABC Vespertino 

R a ú l  Z a r a t e  L ó p e z  

I n i c i a :  1 2 : 0 0  H R S .  /  1 2 8 0  A M  

 

 La Casa de la Cultura y la SEP relanzan la convocatoria para la fiesta tradicional de muertos, esto busca 
conservar nuestras tradiciones el evento será del 27 de octubre al 2 de noviembre. Las mejores ofrendas 

tendrán un reconocimiento. 
 El organismo Actívate por Puebla  carece de calidad moral para criticar y descalificar al gobierno, 

diputados y la educación publica dijo el presidente de la mesa directiva del Congreso Zeferino Martínez. 
 Los rectores de la universidad Madero y Anahuac, aplaudieron la llegada de la marina y la armada a 

Puebla para mantener la seguridad en la entidad. En contraste el rector  de la IBERO, dijo que las fuerzas 
armadas no deben ser los responsables de la seguridad. 

 En los últimos 6 mese se incremento en un 1100% el servicio de energía eléctrica, según  denuncio el 
presidente de la asociación poblana de empresas del medio ambiente, Francisco Muños.  

 El PT, PRD y el PVEM se pronunciaron a favor de legislar por los gobiernos de coalición a fin de respetar 
los acuerdos por que de lo contrario sucederá lo mismo que pasa con esta alianza ya que solo son de tipo 

electoral. 
 Nuevamente el gobernador Rafael Moreno Valle se convertirá en el gran legislador del tercer periodo de 

sesiones del Congreso del Estado, esto por que el ejecutivo estatal enviara un paquete de iniciativas al 
Congreso local. Este día se reunieran los coordinadores de las bancadas parlamentarias presentadas en el 

Congreso con el secretario general de gobierno Fernando Manzanilla, esto para que les adelante  sobre 
las iniciativas que enviara el ejecutivo en los próximos días. 

 Iniciaran su capacitación miles de maestros en el estado para enseñar el ingles. 

 Al rechazar que las cuentas individuales  sean la solución a las jubilaciones y pensiones en el ISSSTEP, el 
líder de la sección 51 del SNTE Cirilo Salas, dijo que es necesario aumentar las cuotas sindicales. 

 La bancada del PRI en el Congreso del Estado, llamo al secretario de seguridad publica Ardelio Vargas 
para que respete los derechos humanos y evitar la represión a los grupos sociales que protestan contra 
acciones del gobierno. 

 Ante las amenazas de Antorcha Campesina de manifestarse todos los días en el palacio municipal, esto 
por la demanda de sus peticiones el secretario de gobernación municipal Pablo Montiel Solana, asevero 

que las peticiones del grupo no son las únicas que estén en agenda para solucionar. Añadió que la ciudad 
de Puebla es grande y las peticiones de los poblanos también, por lo que agrego que todos los conflictos 
se irán resolviendo de manera paulatina. 

 

 

V a l e n t í n  V a r i l l a s  

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

TEASSERS 
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 El coordinador de la bancada del PVEM Elías Abaid, dijo que el encuentro que tendrán esta tarde con 

Fernando Manzanilla no es para recibir línea ya que están en libertad de rechazar cualquier  iniciativa del 
gobernador.  

 Sobre el mismo tema el priista Jesús Morales, dijo que aprovechara el encuentro con el jefe de gabinete 
para urgir el pago a campesinos que perdieron sus cosechas por la heladas. 

 José Luis Márquez por su parte llevara a la reunión temas de prioridad en la agenda legislativa como la 
reforma a la ley orgánica y la nueva ley de transparencia. 

 Enrique Nacer diputado del PANAL, espera que la reunión de esta tarde que el secretario general de 

gobierno, el de seguridad y el procurador den respuesta a las denuncias que le ha hecho por la presencia 
de grupos del crimen organizado en la mixteca. Esta zona ha sido ya campo efectivo para extorsiones y 

secuestros. 
 En Puebla opera un grupo de rastreo de trata de personas reconoce el secretario de seguridad publica 

estatal, Ardelio Vargas Fosado, dijo que Puebla podría convertirse en un punto de destino de la trata de 
personas. 

 La presidenta de la asociación mexicana de profesionales inmobiliarias Blanca Marban, conoce  que ha 
aumentado ya hasta en el 50% la demanda de venta de viviendas a causa del clima de inseguridad en 
otros estados. 

 Han sido despedidos por venta de plazas, por contar con documentos apócrifos y por agresión a sus 
alumnos dice el líder del SNTE 23 Erick Lara. Aseguro que los maestros deben cumplir con las políticas de 
educación. 

 El secretario de Transporte Leonardo Huerta, reconoció que los operativos para el retoro de mototaxis se 

realiza en municipios que no representan riesgo para los supervisores.       
 

       

F e r n a n d o  A .  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 Por la llegada del huracán jova en las costas mexicanas en las próximas 24 horas, se registraran lluvias 

intensas en territorio poblano, la Dirección General de Protección Civil Estatal se mantiene alerta. 
 El Sector mobiliario reporto un incremento de 50% en la demanda de viviendas en la entidad poblana  

debido a que en  las últimas semanas se han registrado la llegada de personas de otros estados del país 
como Veracruz, Guerrero y Nuevo León. 

 La Comisión Nacional del Agua sanciona y clausura a 36 empresas por arrojar su descargas residuales sin 
previo tratamiento a cuerpos de agua federales, el concepto total de las multas a los 23.7 millones de 
pesos y un aumento de 100% en el mundo de las facturas denuncian 50 empresas poblanas  que exigen 
a la Comisión Federal de Electricidad y al Sistema Operador de agua potable  que revisen su 
procedimientos para determinar el consumo de facturación. 

 Motorota firma estadounidense reporta un incremento  de 4.5 % de facturación cifra que va en línea con 
la metas fijadas a principios de 2011, asi lo dio a conocer el gerente de ventas Alejandro Morales. 

 Aunque el líder nacional del PRI Humberto Moreira rechazo gobierno de coalición solicitado por 
intelectuales del país, el diputado federal Fernando Morales se sumo a la propuesta que también firmo 
Manlio Fabio Beltrones líder del senado  

 

 

V i c k y  F u e n t e s   

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  9 4 . 9  F M  

 

 Integrantes del gabinete de Rafael Moreno Valle se reúnen con legisladores locales en donde el propósito 
es analizar temas prioritarios para el  tercer periodo de sesiones  que inicia este sábado 

 No se dar alinea al poder legislativo en la reunión que van a sostener los diputados,  asi lo dio a conocer 
el legislador Elías Abaid. 

 En  este mes la Secretaria de Gobernación y la Secretaria de Seguridad Publica  retiraran todas las  
banderolas de apartado de estacionamientos que se colocaban en  la zona del centro histórico. 
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 De febrero a la fecha la Secretaria de Seguridad Publica  y Transito Municipal  ha dado de baja a por lo 
menos  50 elementos, las autoridades aseguran que no habrá tolerancia  para aquellos elementos que 
incurran exactos deshonestos  

 

 


